

原発から撤退を!!



3期目へ植田和子議員

社会が急速に進み割引は
大いに良いことですが、
民間バス利用者にも割引
制度をと要求しました。

印象に残った質問は、
ぐりーんバスの割引制度
導入について、超高齢化
市に言つてください

しかし、当局の明瞭な回
答は示されませんでした。

植田議員は納得出来ない
い答弁には執拗に食い下
りました。皆さんも、市

に言つてもダメよ!!
なんて諦めないで、
市民の要望をどんと
こ相談がある方は
植田事務所にお電話を。

生活相談

7 1 5 3 · 5 1 0 8

(日)
南流山セン
ターホール
で日本共産
党衆議院議
員はたの君
枝さんを迎
えて「安倍
政権にサヨ
ナラを」と
銘打った演
説会を行ひ
ました。

植田桐たかし・植田和子
の3議員と徳増きよ子議
員からバトンタッチする
高橋あきらさんがそれぞ
れ決意表明をしました。

植田市議は、若者が戦
場で殺し殺されないため
に、流山市が自衛隊に若
者の名簿のコピーを渡す
ました。

くして、安倍政権にサヨ
ナラをする年にしよう」
と訴えました。 美原▲

3月議会 傍聴記

植田和子議員、2期目
最後の一般質問が2月20
日行われ傍聴しました。
質問内容は①北部地域の
まちづくり。②全市的な
バス交通の充実。③一人
親家庭の支援について。
の3点でした。

植田議員は納得出来ない
い答弁には執拗に食い下
りました。皆さんも、市

に言つてもダメよ!!
なんて諦めないで、
市民の要望をどんと
こ相談がある方は
植田事務所にお電話を。

しかし、当局の明瞭な回
答は示されませんでした。

植田議員は納得出来ない
い答弁には執拗に食い下
りました。皆さんも、市

に言つてもダメよ!!
なんて諦めないで、
市民の要望をどんと
こ相談がある方は
植田事務所にお電話を。

生活相談

7 1 5 3 · 5 1 0 8

なん市に言つてください
ませんが、市

に言つてもダメよ!!
なんて諦めないで、
市民の要望をどんと
こ相談がある方は
植田事務所にお電話を。

生活相談

7 1 5 3 · 5 1 0 8

ニュース あすなろ

2019年3月
第241号

発行責任者

菊池 伍郎
TEL/FAX
7154-0526
小倉 卓郎
TEL/FAX
7155-0272
(部内資料)

こんには 植田和子です

□□□□□

ました。

27日は、私が所属して
いる市民経済委員会があ
りました。任期最後な
で、国保の予算審議の時
も、後期高齢者医療の予
算審議の時も、市民の代
弁者として言いたいこと
強く語りました。

27日は、私が所属して
く作ったかさ上げ
の土地に住む人はまばら。
交通や住宅が復旧すれば
人は住めるのか?商店、
仕事、病院、学校など生
きていく条件が整わな
ければ戻れない▼計画が
決まつてもその工事がア
ベノミクスやオリンピッ
クなど人手不足で一向に
進まない。避難先でやむ
なく仕事や学校を見つけ、
8年もの間に築い
生生活基盤は捨てら
れない。避難先でやむ
なく仕事や学校を見つ
け、8年もの間に築い
生活基盤は捨てら
れない。人々の心をどう読
み取つているのだ
ろう▼一方で避難指示の
解除で東電の賠償や住宅
支援も打ち切られていく。
流山でも剪定枝などのゴ
ミを4月から焼却すると
いう。いまだに放射線量
の高いスポットもある。
震災と原発事故を風化さ
せてはいけない。復興の
遅れの最大の原因是原発
を引き起こす政治は許せ
ない。辺野古の米軍新基
地建設も、杭に支えられ
た地盤に津波が押し寄せ
たらどうなるのだろうか。

ヘッドライト

東日本大震災から
8年がたった。し
かしまだ故郷に帰
れない人が多数い
る。一方でせっか
く作ったかさ上げ
の土地に住む人はまばら。
交通や住宅が復旧すれば
人は住めるのか?商店、
仕事、病院、学校など生
きていく条件が整わな
ければ戻れない▼計画が
決まつてもその工事がア
ベノミクスやオリンピッ
クなど人手不足で一向に
進まない。避難先でやむ
なく仕事や学校を見つ
け、8年もの間に築い
生活基盤は捨てら
れない。人々の心をどう読
み取つているのだ
ろう▼一方で避難指示の
解除で東電の賠償や住宅
支援も打ち切られていく。
流山でも剪定枝などのゴ
ミを4月から焼却すると
いう。いまだに放射線量
の高いスポットもある。
震災と原発事故を風化さ
せてはいけない。復興の
遅れの最大の原因是原発
を引き起こす政治は許せ
ない。辺野古の米軍新基
地建設も、杭に支えられ
た地盤に津波が押し寄せ
たらどうなるのだろうか。



はたの君枝議員と4人の候補者が必勝誓う

2期目最後の一般質問が
終わりました。傍聴に来てくださった
みなさんのパワーを背中
でめいっぱい受けながら
質問に臨むことができま
した。本当にありがとうございました。

ございました。旧野田有料道路の質問
は、副市長も毎日この道
路を使って通勤している
ので、渋滞や、凸凹道路
のひどさは共通の認識を
持っていました。以前か
ら県に要望はしていましたそ
うです。「黙つてないで
声を上げる」「無理かも
しれないけど言つ」って
やつぱり大事!だと思い

いからつて正規保険証を
送らず、医療費全額自己
負担の資格証明書だけ送つ
てあげは放置ですか!」
と訴えました。

大震災から8年

2月20日、
3月1日

腐敗に満ちた政治

3月9日柏駅 東口で小池晃日 本共産党書記局長の街頭演説会が行われました。はじめに4人の流山市議候補が紹介され、椎葉かずゆき(比例)、浅野ふみ子(千葉選挙区)の両参議院候補とともに加藤英雄県議団長(柏

2月28日と3月1日に「被災65年・2019年3・1ビキニデー」と「久保山愛吉氏献花墓参行進」に参加しました。1954年3月1日、ビキニ環礁で行われた米国の水爆実験「ラボボ」は、史上最大の15メガトンもあり、広島原爆の1000倍のウルトラ水爆に相当するものでした。『人類滅亡』という新

たな脅威に、原水爆の被害を二度とくりかえしてはならないと、核兵器廃絶を心から求めて行きました。周辺海域で操業中だったまぐる漁船、第五福龍丸など日本の漁船1000隻以上が被曝しました。千葉県でも被爆半年後に亡くなつた無線長久保山愛吉さん。も。2年前に最後の一人



の流山市議候補が紹介され、椎葉かずゆき(比



例)、浅野ふみ子(千葉選挙区)の両参議院候補とともに加藤英雄県議団長(柏駅で訴える浅野ふみ子候補)

市選出)も4月7日投票の県議選への決意を力強く訴えました。小池晃日は千葉県上空をオースブレイが飛び交う可能性から住宅地の上を飛ばない保障がない。基地強化と戦争する国に待つたをかけ、安倍改憲を許

さず『憲法9条守れ』の願いを日本共産党へと、「腐敗に満ちたこの政治を市議会、県議会、そして、国政へとみなさんの大きな力で変えて行きましょう!」と訴えると聴衆の中からは、「そうだ!」「その通り!」と元気な声が飛び交っていました。

70歳以上の方 免許更新は早日に対応を!

高齢化社会に伴い、運転免許証更新は特別な講習

で時間がかかります。対応する教習所の混雑が原因で、免許の失効が多くなっています。あちこちに電話して予約がなかなか取れないという声を聞きます。車がなければ生活に支障をきたすと思う方は、早目に対応することをお勧めします!!

美原 K



今、高すぎて問題になっている国保料。日本共産党は公費負担を1兆円増やし、国保料を高くしている(子供が増えることに高くなる)「均等割」の廃止を提案している。

国保料 安く出来る?

今、高すぎて問題になっている国保料。日本共産

これが実現すれば今よりも半分近く引き下げることが出来る。共産党を伸ばして是非やってほしい! 国保が払えず保険証取り上げられて命を落とすそんな政治許せない K

しかも、無償と言つても給食費は支払うそうだ。今まで全額無償となつていた子供たちも今度は給食費を払う・・・となれば「無償」ではなくなる。

こんな対策で良いのか安倍政権! 東深井 Y

幼児教育の無償化って本当に無償?!

0歳の孫が今年の4月から保育園に入る事になった。娘は「10月からタダになるから助かるわ!」

ば「無償」ではななる。今まで全額無償となつていた子供たちも今度は給食費を払う・・・となれば「無償」ではななる。

こんな対策で良いのか安倍政権! 東深井 Y

●国法の番人 議員も管理する内閣法制局長官がなんと議員の発言をやつ。安倍内閣の思い上がりここまで。

●親は会社幼児は家で虐待か 痛ましい幼児虐待。世の中は親も虐待されてる。

働き方改革で疲労困憊した労働者続出、医者も過労死ランクの超勤。

改革の下 医師過労

働き方改革で疲労困憊した労働者続出、医者も過労死ランクの超勤。

データーねつ造の責任はだれに? 映画「七つの会議」をみて

この映画はみていて全然あきませんでした。会社内での意外な人事異動

の真相がだんだんと明らかになってきます。

部品(ネジ)の品質のデーターのねつ造と、そのネジを使って安全基準を満たさない製品を造つた責任が誰にあるのかが大きな問題になる。実際に不良品を造ることに関わった者なのか、パワハラを使ってノルマを押し付ける者なのか、それとも、データーをねつ造ま

でして実績を上げることが許されるんだ、という

体質を会社内につくった

東深井 石橋泰一

者なのか?

安倍政権のデーターねつ造が相次いでいます。

これは、もはや安倍政権の体質になっています。

データーのねつ造は国民にウソをつくことであり、國民に無責任になるといふことです。

会社なら安全基準を満たさない製品はリコールして責任を取ります。また、関わった者はその役

不思議に思いました。なぜ、企業よりずっと低いモラルしか持っていない現政権を批判する声が、企業内からもっと出てこないのか?多少なりとも人のためになろうと思つて議員になつた自民党・公明党の国会議員から現政権を批判する者が現れないのか?

政治的な話になりまつたが、そのことを離れてみても見どころのある映画です。

西深井 S

つぶやき 政治

あすなろ川柳